

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh Keikutsertaan Pemuda terhadap Perilaku Keagamaan pada Grup Shalawat Ar-Rohah Kelurahan Tretek Kecamatan Tulungagung Kabupaten Tulungagung” ini ditulis oleh Mochamad Dandy Kusuma, NIM. 12201173121, pembimbing Prof. Dr. H. Achmad Patoni, M. Ag.

Kata Kunci : Keikutsertaan Pemuda, Grup Shalawat, Perilaku Keagamaan, Keimanan, Ibadah, Akhlak

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh sebuah fenomena keikutsertaan pemuda pada grup shalawat.. Dalam hal ini peneliti menghubungkan keikutsertaan pemuda pada grup shalawat dengan perilaku keagamaan.

Rumusan masalah dalam penulisan skripsi ini adalah (1) Adakah pengaruh yang positif dan signifikan antara keikutsertaan pemuda di grup shalawat terhadap keimanan (ideologi) pada grup shalawat Ar-Rohah Kelurahan Tretek Kecamatan Tulungagung Kabupaten Tulungagung? (2) Adakah pengaruh yang positif dan signifikan antara keikutsertaan pemuda di grup shalawat terhadap ibadah (ritualistik) pada grup shalawat Ar-Rohah Kelurahan Tretek Kecamatan Tulungagung Kabupaten Tulungagung? (3) Adakah pengaruh yang positif dan signifikan antara keikutsertaan pemuda di grup shalawat terhadap akhlak (konsekuensial) pada grup shalawat Ar-Rohah Kelurahan Tretek Kecamatan Tulungagung Kabupaten Tulungagung?.

Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah (1) untuk mengetahui pengaruh keikutsertaan pemuda di grup shalawat terhadap keimanan (ideologi) pada grup shalawat Ar-Rohah Kelurahan Tretek Kecamatan Tulungagung Kabupaten Tulungagung. (2) Untuk mengerahui pengaruh keikutsertaan pemuda di grup shalawat terhadap ibadah (ritualistik) pada grup shalawat Ar-Rohah Kelurahan Tretek Kecamatan Tulungagung Kabupaten Tulungagung. (3) Untuk mengetahui pengaruh keikutsertaan pemuda di grup shalawat terhadap akhlak (konsekuensial) pada grup shalawat Ar-Rohah Kelurahan Tretek Kecamatan Tulungagung Kabupaten Tulungagung.

Skripsi ini bermanfaat bagi pemuda sebagai masukan untuk para pemuda tentang pentingnya memilih kegiatan dan lingkungan pergaulan, bagi pengurus grup shalawat untuk memberi arahan kepada anggotanya supaya berperilaku sesuai dengan ajaran agama islam, bagi pembaca/peneliti lain sebagai bahan masukan atau referensi yang cukup berarti bagi peneliti lebih lanjut.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif, teknik pengumpulan data menggunakan metode angket, observasi, dan dokumentasi. Angket digunakan untuk memperoleh data tentang keikutsertaan dan perilaku keagamaan pemuda sebagai obyek penelitian. Observasi dan dokumentasi digunakan untuk menggali data tentang populasi, sampel, sarana, dan prasarana, dan kegiatan-kegiatan Grup Shalawat Ar-Rohah. Analisis data: 1) uji instrumen berupa uji validitas dan reliabilitas instrumen, 2) uji prasyarat analisis berupa uji normalitas, uji linearitas, dan uji heteroskedastisitas, 3) uji hipotesis berupa uji regresi linier sederhana.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada pengaruh yang positif dan signifikan antara keikutsertaan pemuda terhadap keimanan, ibadah, dan akhlak pada Grup Shalawat Ar-Rohah Kelurahan Tretek Kecamatan Tulungagung Kabupaten Tulungagung. Hasil penghitungan, menunjukkan nilai Sig. lebih kecil dari probabilitas 0.05 serta nilai t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} . Dengan demikian hipotesis nol ditolak sedangkan hipotesis kerja diterima.

ABSTRACT

The thesis titled "The Influence of Youth Participation on Religious Behavior in Shalawat Ar-Rohah Group, Tretak Village, Tulungagung District, Tulungagung Regency" was written by Mochamad Dandy Kusuma, NIM. 12201173121, advisor to Prof. Dr. H. Achmad Patoni, M. Ag.

Keywords: Youth Participation, Shalawat Group, Religious Behavior, Faith, Worship, Morality

This research is motivated by a phenomenon of youth participation in shalawat groups. In this case, researchers linked youth participation in shalawat groups to religious behavior.

The formulation of the problem in writing this thesis is (1) Is there a positive and significant influence between the participation of youth in the shalawat group against faith (ideology) in the group of ar-Rohah shalawat, Tretak Village, Tulungagung Subdistrict, Tulungagung Regency? (2) Is there a positive and significant influence between the participation of youth in the shalawat group on worship (ritualistic) in the Ar-Rohah shalawat group, Tretak Village, Tulungagung Subdistrict, Tulungagung Regency? (3) Is there a positive and significant influence between the participation of youth in the shalawat group on morality (consequential) in the ar-Rohah shalawat group, Tretak Village, Tulungagung Subdistrict, Tulungagung Regency?.

The purpose of this research is (1) to know the influence of youth participation in shalawat groups on faith in ar-Rohah shalawat group, Tretak Village, Tulungagung Subdistrict, Tulungagung Regency. (2) To know the influence of youth participation in shalawat groups on worship in ar-Rohah shalawat group, Tretak Village, Tulungagung Subdistrict, Tulungagung Regency. (3) To know the influence of youth participation in shalawat groups on morality in ar-Rohah shalawat group, Tretak Village, Tulungagung Subdistrict, Tulungagung Regency.

This thesis is useful for youth as input for young people about the importance of choosing activities and social environments, for the management of shalawat group to instruct its members to behave in accordance with the teachings of Islam, for other readers / researchers as input material or a meaningful reference for further researchers.

This research uses quantitative approach, data collection techniques using questionnaire, observation, and documentation methods. Questionnaires are used to obtain data on the participation and religious behavior of youth as research objects. Observations and documentation are used to explore data on populations, samples, facilities, and infrastructure, and activities of the Shalawat Ar-Rohah Group. Data analysis: 1) instrument test in the form of instrument validity and reliability test, 2) prerequisite analysis test in the form of normality test, linearity test, and heteroskedastisity test, 3) hypothesis test in the form of simple linear regression test.

The results showed that there is a positive and significant influence between the participation of youth on faith, worship, and morality in the Group Shalawat Ar-Rohah,

Tretek Village, Tulungagung District, Tulungagung Regency. The calculation result, indicating the value of Sig. less than the probability of 0.05 and the t_{hitung} value is greater than the t_{tabel} . Thus the zero hypothesis is rejected while the working hypothesis is accepted.

الملخص

رسالة الجميع تحت العنوان "تأثير اشتراك الشباب على تصرفه الديني في جماعة الصلوات الروحة بالريف تريتيك بالمقطة تلوعاكوع بالمنطقة تلوعاكوع" قد كتبه محمد دندي كوسوما، رقم الطالب 12201173121، بإشراف الأستاذ الدكتور أحمد فطني، الماجستير الديني.

الكلمة المفتاحية: اشتراك الشباب، جماعة الصلوات، التصرف الديني، الإيمان، العبادة، الأخلاق

إن خلفية هذا البحث هي من ظاهرة اشتراك الشباب في جماعة الصلوات. وفيه يربط الباحث اشتراك الشباب في جماعة الصلوات بالتصرف الديني.

كان تحديد هذا البحث هو (1) هل وجد التأثير الإيجابي الدلالي من اشتراك الشباب في جماعة الصلوات على لإيمان (مذهب) في جماعة الصلوات الراحه بالريف تريتيك بالمقطة تلوعاكوع بالمنطقة تلوعاكوع؟ (2) هل وجد التأثير الإيجابي الدلالي من اشتراك الشباب في جماعة الصلوات على العبادة (الشعائريه) في جماعة الصلوات الراحه بالريف تريتيك بالمقطة تلوعاكوع بالمنطقة تلوعاكوع؟ (3) هل وجد التأثير الإيجابي الدلالي من اشتراك الشباب في جماعة الصلوات على الأخلاق (تبعيه) في جماعة الصلوات الراحه بالريف تريتيك بالمقطة تلوعاكوع بالمنطقة تلوعاكوع؟.

وأما أغراض هذا البحث هي (1) لمعرفة تأثير اشتراك الشباب في جماعة الصلوات على لإيمان في جماعة الصلوات الراحه بالريف تريتيك بالمقطة تلوعاكوع بالمنطقة تلوعاكوع. (2) لمعرفة تأثير اشتراك الشباب في جماعة الصلوات على العبادة في جماعة الصلوات الراحه بالريف تريتيك بالمقطة تلوعاكوع بالمنطقة تلوعاكوع. (3) لمعرفة تأثير اشتراك الشباب في جماعة الصلوات على الإيمان في جماعة الصلوات الراحه بالريف تريتيك بالمقطة تلوعاكوع بالمنطقة تلوعاكوع.

من الفوائد هذا البحث للشباب هي للاقتراح عليهم في أهمية اختيار النشاط والبيئة الاجتماعي، والفوائد لمدير جماعة الصلوات هي ليقوم بإرشاد أعضائها ليتخلقوا بالأخلاق الإسلامي، والفوائد للقراء والباحثين الآخر هي للاقتراحات عليهم والمراجع النافعة لهم في القادم.

يستخدم هذا البحث النهج الكمي وتقنيات جمع البيانات باستخدام أساليب الاستبيان والمراقبة والتوثيق. وتستخدم الاستبيانات للحصول على بيانات عن مشاركة الشباب وسلوكهم الديني كأشياء بحثية. وتستخدم الملاحظات والوثائق لاستكشاف البيانات المتعلقة بالسكان والعينات والمرافق والبنية التحتية، وأنشطة مجموعة شلاوات روهاه. تحليل البيانات: (1) اختبار الصك في شكل اختبار صحة الصك والموثوقية، (2) اختبار تحليل الشرط المسبق في شكل اختبار طبيعي، اختبار الخطية، واختبار هيتيروسكرداستيتاس، (3) اختبار الفرضية في شكل اختبار الانحدار الخطي بسيطة.

وتدل نتائج هذا البحث على وجود التأثير الإيجابي الدلالي من اشتراك الشباب على الإيمان، والعبادة، والأخلاق في جماعة الصلوات الراحة بالريف تريتيك بالمقطعة تلوعاكوع بالمنطقة تلوعاكوع. وتدل نتائج الإحصاء على القيمة الأهمية أو Sig. أصغر من الاحتمال بالنسبة 0.05 مع قدر t احسابة أكبر من t جدول. ولذلك فرضية الصفر مرفوض وفرضية العمل مقبول